

AM90/97/6 In Movimento

MENSILE DI SCIENZE SOCIALI
INFORMAZIONE, DENUNCIA, PROPOSIZIONE

Direttore: ADDUONO ANTONIO

Via Nonantolana, 87 - Tel. (059) 813245 - Modena

CAMPAGNA INTERNAZIONALE
LIBERAZIONE PRIGIONIERI POLITICI
E DETENUTI SCOMPARSI

*Archivio
Presos Polwhci
COPRIMENTO CUNOREO*

■

Signor Presidente Patricio Alwin
Presidente della Camera dei Deputati
Presidente del Senato
Presidente della Corte Suprema
Presidente del Consiglio Nazionale

I sottoscrittori della seguente petizione chiedono:

La liberazione di tutti i detenuti politici, senza condizioni né esclusioni, quale base da partenza di un giusto processo.

che si faccia luce sui casi denuncia ti dalle organizzazioni per la difesa dei diritti umani, cilene ed internazionali, di detenuti scomparsi, qualificati come DESAPARECIDOS.

che si costituisca una commissione di indagine internazionale al fine di indagare sui crimini commessi dalla dittatura militare.

sostengono:

le organizzazioni per i diritti umani e la loro azione tesa ad ottenere giustizia e verità.

il processo democratico auspicandone il consolidamento

Fax ITALIA POR RESPUESTA HASTA EL 1°
~~DE MARZO~~: 051-380655

In Movimento

MENSILE DI SCIENZE SOCIALI
 INFORMAZIONE, DENUNCIA, PROPOSTA
 Direttore: ADDUONO ANTONIO
 Via Nonantolana, 87 - Tel. (059) 31.92.45 - Modena

El Consejo de redaccion

Modena, 23 febbraio 1990

Estimados compañeros,

La revista mensual de ciencias sociales "In Movimento" (En Movimiento) a promovido una campaña internacional por la liberación de todos los presos políticos chilenos y para que se haga luz sobre la condición de los muchos detenidos desaparecidos. Esta iniciativa que fue presentada en Santiago de Chile en el mes de diciembre '89, han dado su propia adhesión muchas organizaciones por la defensa de los derechos humanos.

Los familiares de los presos políticos, de los detenidos desaparecidos, los mismos presos del cárcel de Santo Domingo; confirmaron de esta manera la necesidad de emprender una acción internacional la más amplia posible. La campaña se concluirá con la entrega de las firmas de respuesta al llamado internacional, echos por las Asociaciones Culturales, políticas y sociales que han respuestado al llamado internacional.

Estas serán entregadas al nuevo presidente elegido, cuando él asumirá formalmente la presidencia de Chile. A ustedes preguntamos si es posible fixar un compromiso con él.

Las firmas serán entregadas por una delegación de "In Movimento" guiada por el mismo director de la revista Adduono Antonio e por el responsable de la difusión nacional.

Les pedimos a ustedes, queridos compañeros, de hacer publicidad a esta iniciativa, a los resultados que se obtengan con esa. Les pedimos también la publicación del apelo internacional y de la próxima llegada de nuestra delegación el 3 de marzo a las 13.30 en Santiago (aeropuerto: tenemos la preocupación que el director no puede entrar en Chile porque él a echo una conferencia de prensa muy intransigente sobre la question de los derechos Humanos, por esto pedimos también a ustedes de llegar en l'aeropuerto el dia 3 con todos los periodistas y con muchas representantes de los derechos humanos).

A vuestra dirección llegarán las demás adhesiones de asociaciones internacionales. Nosotros consideramos el vuestro trabajo al lado de los pueblos en lucha por el Socialismo y por la emancipación.

Adelante Compañeros
 Hasta la Victoria

VUELO
DE MADRID N° 385

In Movimento

MENSILE DI SCIENZE SOCIALI
 INFORMAZIONE, DENUNCIA, PROPOSTA
Direttore ADDUONO ANTONIO
Via Nonantolana, 87 - Tel. (059) 31.32.45 - Modena

El Consejo de redaccion

Modena, 23 febbraio 1990

Estimados compañeros,

La revista mensual de ciencias sociales "In Movimento" (En Movimiento) a promovido una campaña internacional por la liberación de todos los presos políticos chilenos y para que se haga luz sobre la condición de los muchos detenidos desaparecidos. Esta iniciativa que fue presentada en Santiago de Chile en el mes de diciembre '89, han dado su propia adhesión muchas organizaciones de derechos humanos.

Los familiares de los presos políticos, de los detenidos desaparecidos, los mismos presos del cárcel de Santo Domingo; confirmaron de esta manera la necesidad de impulsar una acción internacional más amplia posible. La campaña se inició con la entrega de las firmas de respuesta al llamado internacional, echo por las asociaciones culturales, políticas y sociales que han respondido al llamado internacional.

Estas serán entregadas al nuevo presidente elejido, cuando él asumira formalmente la presidencia de Chile. A ustedes preguntamos si es posible fixar un compromiso con él.

Las firmas serán entregadas por una delegación de "In Movimento" guiada por el mismo director de la revista Adduono Antonio e por el responsable de la difusión nacional.

Les pedimos a ustedes, queridos compañeros, de hacer publicidad de la campaña internacional en su medio, ya que el régimen chileno no puede entrar en Chile porque él a echo una conferencia de prensa muy intransigente sobre la question de los derechos humanos, por esto pedimos tambien a ustedes de llegar en el aeropuerto el dia 3 con todos los periodistas y con muchas representantes de los derechos humanos).

A vuestra dirección llegaron las muchas adhesiones de asociaciones internacionales. Nosotros consideramos el vuestro trabajo al lado de los pueblos en lucha por el Socialismo y por la emancipación

IBERIA
N 985

Adelante Compañeros
 Hasta la Victoria